

ALON AKADEMIE WESEL



Zukunft gestalten in Wesel: Die Alon Akademie eröffnet innovativen Lernort für Kinder und Jugendliche zum Entdecken und Machen

Wesel, 16.06.2025 – Am 4. Juli 2025, von 10:00 Uhr bis 11:30 Uhr, feiert die gemeinnützige Alon Akademie ihre offizielle Eröffnung am Großer Markt 4 (in der Trappzeile), 46483 Wesel. Dieser Tag markiert den Start eines besonderen Angebots. Alon befähigt junge Menschen dazu, ihre eigenen Ideen zu verwirklichen und die Zukunft aktiv mitzugestalten.

Die Eröffnungsfeier wird von prominenten Gästen begleitet, darunter Herr Rainer Benien, Beigeordneter der Stadt Wesel, und Andrea Neumann, Leiterin der Unternehmenskommunikation der ALTANA AG. Gemeinsam mit den Gründerinnen und Gründern der Alon Akademie, Alicia Reimer, Mary Ann Loja und Lukas Loja, werden sie den Startschuss für diesen einzigartigen Lernort geben.

Die Alon Akademie ist eine Kreativwerkstatt und ein Zukunftslabor. Hier entdecken Kinder und Jugendliche aktiv ihre Talente und Leidenschaften. Sie lernen, ihre Umgebung mit Mut, Kreativität und unternehmerischem Geist positiv zu verändern. Dazu bietet Alon den jungen Visionärinnen und Visionären Raum und Werkzeuge für vielfältige Projekte: vom Programmieren und 3D-Druck über handwerkliches Arbeiten bis hin zur aktiven Gestaltung ihrer Stadt.



« Ich habe von Anfang an daran geglaubt, dass die Alon Akademie ein Gewinn für Wesel ist. Hier entsteht ein Ort, an dem junge Menschen lernen, wie sie ihre Welt gestalten können. »

Rainer Benien

BEIGEORDNETER DER
STADT WESEL



Möglich wird die Realisierung auch durch die entscheidende Förderung der ALTANA AG und durch die Deutsche Fernsehlotterie. So erklärt Andrea Neumann von ALTANA das Engagement des in Wesel beheimateten Spezialchemiekonzerns:

« Die Alon Akademie setzt genau richtig an. Kinder wollen von Natur aus forschen und mitgestalten. Im neuen Makerspace können sie Vertrauen in ihre eigenen Fähigkeiten gewinnen – eine entscheidende Grundlage für alle, die heute und in Zukunft wichtige Beiträge für unsere Gesellschaft leisten. »



Andrea Neumann

LEITERIN UNTERNEHMENSKOMMUNIKATION
ALTANA AG

Alon wird eng mit Schulen, lokalen Unternehmen und Initiativen zusammenarbeiten. In praxisnahen Projekten und Workshops sollen der unternehmerische Geist und das Selbstvertrauen junger Menschen geweckt werden. Ein besonderer Fokus liegt auf der gemeinsamen Entwicklung nachhaltiger Lösungen für lokale Herausforderungen.

Die Unterstützung durch die Entwicklungsagentur Wesel sowie das Engagement zahlreicher weiterer lokaler Partnerinnen und Partner wie Herr Max Trapp, Kunst im Turm e.V. und KREAKTIV unterstreichen die Bedeutung von Alon für die Jugend- und Bildungslandschaft in Wesel.



« Wir schaffen einen Ort in dem jede Idee zählt. Hier dürfen Fehler gemacht werden, denn sie sind so oft der erste Schritt zu etwas Großem. Wenn Kinder und Jugendliche in so einem Raum arbeiten, entsteht eine ganz besondere Energie, die wir in Wesel entfesseln möchten. »



Lukas Loja

**GESCHÄFTSFÜHRER
ALON AKADEMIE**

Herzliche Einladung zur Eröffnung

Alle Bürgerinnen und Bürger, insbesondere Familien, Kinder und Jugendliche, sind herzlich zur Eröffnung am **4. Juli 2025 von 10:00 bis 11:30 Uhr** eingeladen.

Erkunden Sie die neuen Räume, gewinnen Sie Einblicke in die Angebote und kommen Sie mit den Initiatorinnen und Initiatoren ins Gespräch. Erleben Sie selbst, wie hier in Wesel etwas Besonderes für die Jugend entsteht.

Weitere Informationen zur Alon Akademie, zu Anmeldemöglichkeiten für Programme und wie Sie die Initiative unterstützen können, finden Sie auf der Webseite: www.alonakademie.com/wesel.

Pressekontakt:

Alon Akademie: Lukas Loja, lukas@alonakademie.com

ALTANA AG: Andrea Neumann, Tel +49 281 670-10300, press@altana.com

Die Alon Akademie wird unterstützt von:



Gefördert durch

Deutsche Stiftung
für Engagement
und Ehrenamt



alonakademie.com



info@alonakademie.com



Alon Akademie